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La Conferenza di servizi convocata con nota prot. n. 0017231 del 29/05/2018, alla presenza dei 

partecipanti, come da allegato elenco, ha avuto inizio oggi 15.06.2018 alle ore 11,00. L’Arch. 

Lorenzo Natile, Dirigente del Settore Pianificazione ed Ambiente, dà inizio ai lavori illustrando  

l’odierno argomento, ringraziando i partecipanti alla seduta di conferenza, passando la parola 

all’ing. Francesco Boccia, progettista del Piano di Bacino dei servizi di trasporto pubblico locale 

dell’A.T.O. di Taranto, il quale illustra la normativa e l’ossatura portante metodologica del progetto 

di Piano così come elaborato, inviato a tutti i partecipanti in sede di convocazione, mediante 

disponibilità per il download in formato elettronico al seguente indirizzo: www.provincia.ta.it sulla 

home page ed in amministrazione trasparente “sezione avvisi”. L’ing. Boccia ribadisce la necessità 

di una visione comune del Trasporto Pubblico Locale. L’ing. Boccia terminata l’illustrazione passa 

la parola ai presenti. Interviene il vice sindaco del Comune di Grottaglie Quaranta Vincenzo che 

chiede un rafforzamento delle linee di trasporto da Grottaglie a Paolo VI –Polo Universitario che 

tenga conto degli orari delle lezioni e servizi universitari. Interviene il dirigente di T.P.L. Comune 

di Martina Franca Egidio Zingarelli che chiede che siano inserite nel Piano quelle finanziate dalla 

Regione le corse del T.P.L. che attualmente risultano a carico del Comune e precisamente: la linea 5 

che unisce il centro città a Zona Sanità, la linea che unisce il centro città alle Zone Carpari-

Motolese, e tutte le corse che attualmente adducono alla Zona Pergolo ove insistono gli Istituti 

Scolastici superiori di maggior frequenza, nonché attrezzature sportive; inoltre significa che, 

nell’ambito della realizzazione del nuovo PUMS che prevede n. 4 parcheggi di scambio con la 

finalità di decongestionare il traffico del centro urbano, la istituzione di una nuova circolare che 

unisca i suddetti parcheggi tra di loro e con il centro. Interviene Francesco Marra assessore del 

Comune di Pulsano che chiede di poter utilizzare i 30 giorni previsti dalla normativa al fine di 

procedere con l’eventuale proposta o modifica del Piano, considerato il fatto che pochi giorni fa si 

sono svolte le elezioni amministrative e non vi è stato modo di esaminare il Piano sia dal punto 

politico che tecnico. Interviene il Dott. Portulano direttore tecnico del CTP che a nome del CTP e 

del COTRAP comunica che entro 30 giorni faranno pervenire le proprie osservazioni. Il Dott 

Vinella presidente ANAV e COTRAP farà pervenire le proprie osservazioni sia di ANAV che  di 

COTRAP. Alle ore 12,00 terminano i lavori della Conferenza di Servizi. Il presente verbale sarà 

inviato a tutti i partecipanti alla C.d.s. e non. 

 F.to il Segretario verbalizzante: Funzionario. Tecnico Arch. Paolo Caramia 

F.to il Dirigente del Settore: Arch. Lorenzo Natile. 
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